

オリエントナノ便り



お客様各位

拝啓 盛夏の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

相変わらず暑い夏の日々、如何お過ごしでしょうか？

「暑い！暑い！」と言っても涼しくなるわけでは無いので、何も言うまいと思いつつ、やはり「すごく暑いね！」と言ってしまう日々です。

天気予報を見ると関東より沖縄の方が低い気温の日が多く「???」マークが頭をよぎります。

人間は経済発展という名のもとにどこまで自然界のバランスを破壊していくのでしょうか？

弊社の仕事である排水処理は、曝気槽にいるバクテリアが人間の汚した排水（バクテリアにとっては栄養ですが）を黙って（無償で）綺麗にしてくれるお手伝いをしています。

沈殿槽で汚泥がしっかり沈降し綺麗な水が排出されて行くのを見ると、有難くそして嬉しい気持ちになります。

そんな時ふと考えるのは、今それぞれの国の感性や自然への想いが「グローバリゼーション」という世界の動きの中で失われて行くのではないかという不安です。

さて仕事のお話ですが、最近配管とグリストラップを綺麗にするのに「スーパーパイプ^{カンツ}KAN-2」が非常に効果的であるというお客様の評価が増えて来ました。ただ100倍以上に希釈して一日に一回流すだけで配管も詰まらず、グリストラップの汚れが削減できるという商品です。皆様もこの暑い日々でのお仕事で、体力も消耗されている事と思いますが是非「スーパーパイプ^{カンツ}KAN-2」の営業をかけて頂けたらと思います。（改めてパンフレットを同封させて戴きます。）

私どもでお手伝いさせて頂ける事がございましたら喜んでまいります。

これからも末永く共に歩ませて頂きたいと願っております。

何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成26年7月31日

代表取締役 花輪麻美

